



Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Freizeit und Sport -

Tagesordnung I Punkt 4 der öffentlichen Sitzung am 3. September 2020

Vorlagen-Nr. 20-F-05-0044

**Notrufsäulen am Wiesbadener Rheinufer
- Antrag der FDP-Fraktion vom 26.08.2020 -**

Immer wieder kommt es gerade in den Sommermonaten zu gefährlichen Situationen, wenn Menschen im Rhein schwimmen und von der starken Strömung mitgerissen werden. Auch in diesem Jahr haben sich viele Menschen aus Leichtsinne oder Unwissen in Lebensgefahr begeben. Im Falle einer Notlage müssen Augenzeugen schnell - und ohne sich selbst in Gefahr begeben zu müssen - helfen können. An vielen Gewässern finden sich daher Notrufsäulen, mit denen die Rettungskräfte schnell verständigt werden können. In Zusammenarbeit mit gemeinnützigen Organisationen, wie beispielsweise der DLRG und der Björn-Steiger-Stiftung stellen immer mehr Gebietskörperschaften derartige solarbetriebene Lebensretter an Flüssen und Badeseen zur Verfügung.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über seine Anstrengungen zur Vermeidung von Badeunfällen am Wiesbadener Rheinufer zu berichten und mit der Björn-Steiger-Stiftung und der DLRG Kontakt aufzunehmen, um Möglichkeiten zur Aufstellung von Notrufsäulen am Wiesbadener Rheinufer zu prüfen.

Beschluss Nr. 0030

1. Die mündlichen Ausführungen von Herrn Oberbürgermeister Mende werden zur Kenntnis genommen.
2. Der Antrag ist durch Aussprache erledigt.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2020

Pfeifer
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin

Wiesbaden, .09.2020

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Gabriel
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat
- 16 -

Wiesbaden, .09.2020

Dezernat I
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Mende
Oberbürgermeister